

Mehreinnahmen von bis zu 17 Mio. Franken

Sollte es in der Schweiz zu einer Erhöhung der Mehrwertsteuer kommen, dann wäre dies auch für Liechtenstein von Bedeutung. Denn das Land bildet gemeinsam mit der Eidgenossenschaft ein «Mehrwertsteuerinland». Heisst: Änderungen im Schweizer Mehrwertsteuergesetz gelten auch für Liechtenstein. Dies würde zusätzliche Millionen in die Staatskasse spülen. Eine Erhöhung von 0,6 bis 0,7 Prozentpunkte würde Mehreinnahmen zwischen 15 und 17 Millionen Franken bedeuten. Eine Erhöhung der Mehrwertsteuer von heute 8,1 auf 8,7 Prozent würden aber auch die Konsumenten spüren. Doch ob zur Finanzierung der 13. AHV-Rente in der Schweiz die Mehrwertsteuer ab 2026 tatsächlich erhöht wird, steht noch in den Sternen bzw. es müssen noch einige Hürden genommen werden. Der Vorschlag des Bundesrats muss zuerst noch vom Parlament verabschiedet werden. Selbst wenn das Parlament in Bern zustimmt, müsste dies noch in einer Volksabstimmung bestätigt werden, da Anpassungen dem obligatorischen Referendum unterliegen. *(red)* **7**